

La préhistoire : Quelles traces d'occupations anciennes ?

Comment l'écriture est-elle apparue ?

En Mésopotamie, en Egypte comme en chine, dans les villages ou les premières villes, les hommes cherchent un moyen de représenter le monde, leurs activités et aussi leurs calculs.

Pour cela, ils créent des signes comme l'écriture cunéiforme, des symboles comme les hiéroglyphes d'Egypte. Dans le Sinaiï, les hommes inventent une écriture qui représente des sons, ceux de la parole. Les Phéniciens créent le premier alphabet.

Lexique :

-

Ecriture cunéiforme: écriture combinant des signes (en forme de clous)

Hiéroglyphes : signes de l'écriture des anciens égyptiens